

Registra Red Social UNE-T de la UNACH cerca de 600 usuarios

- Invitan a docentes y alumnos a formar parte de este proyecto

Desde su creación en meses pasados, Une-t: Red UNACH ha captado cerca de 600 usuarios, quienes pueden acceder a todos los servicios informáticos, administrativos y académicos disponibles en la Universidad Autónoma de Chiapas, informó la coordinadora de la Universidad Virtual, Susana Sosa Silva.

En entrevista, la funcionaria universitaria indicó que desde la página web www.une-t.unach.mx pueden darse de alta quienes deseen formar parte de esta red social, sitio donde necesitan proporcionar una cuenta válida de correo electrónico UNACH.

Luego de señalar que entre los usuarios actuales de este espacio se encuentran principalmente académicos y estudiantes de las licenciaturas en Sistemas Computacionales y, en Lengua y Literatura Hispanoamericana, externó que al ingresar podrán crear su perfil, que incluye fecha de nacimiento y listas de intereses y adjuntar una imagen.

Explicó que los usuarios de esta red social pueden definir los parámetros de seguridad, las fotos y comentarios que contarán con la autorización para ser consultados, entre otros aspectos.

Dio a conocer que este servicio cuenta con un diseño sencillo, intuitivo y adaptable que permite intercambiar fotos, agregar redes sociales externas, crear grupos de trabajo, buscar amigos, administrar grupos y acceder a los diferentes servicios que brinda la Universidad.

“Une-t: Red UNACH brinda a la comunidad universitaria la oportunidad de vincular creatividad, perspectivas y trabajo de docentes y estudiantes de todas las Facultades, Escuelas y Centros, es un espacio virtual en el que es posible conectar el proceso de enseñanza-aprendizaje a la infinita red de información disponible en Internet”, destacó.

Sosa Silva, matizó que este sistema ofrece los beneficios de las redes sociales, a la vez que integra la esencia de la educación del siglo XXI: compartir, vincular e innovar, aspectos que el rector Jaime Valls Esponda ha puesto gran interés durante su gestión.

Resaltó que este sistema fue desarrollado a lo largo de más de 12 meses por un grupo de jóvenes del Departamento de Gestión de Proyectos de Universidad Virtual, quienes actualmente se encuentran trabajando un repositorio de videos, audios, presentaciones e imágenes, enlazado directamente a Une-t.

“Nos encontramos innovando con la finalidad de extender los formatos de publicación de trabajos originales, en aras de fomentar la investigación y vinculación, siempre con una orgullosa identidad universitaria, lo importante en Une-t es dejar huella”, concluyó diciendo.

